
 
 

"Mercato in centro, buone prospettive" 

 

"Ci sono buone prospettive perchè il mercato torni in centro". A dirlo è Alberto 
Riva, direttore di Confcommercio Lecco, all'indomani dell'incontro con il comune. 
"L'ostacolo riguarda i parcheggi, ma il dialogo con l'amministrazione si è sempre 
dimostrato aperto". 

LINK VIDEO: https://youtu.be/2arWIybF88Q 


